

Antrag der Kommission für Planung und Bau*
vom 20. März 2018

KR-Nr. 251a/2017

**Beschluss des Kantonsrates
über die Genehmigung der Abrechnung des Kredites
für die Erweiterung und Umstrukturierung
des Obergerichts**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in die Anträge des Obergerichts vom 23. August 2017 und der Kommission für Planung und Bau vom 20. März 2018,

beschliesst:

I. Die Abrechnung des Kredites für die Erweiterung und Umstrukturierung des Obergerichts wird genehmigt.

II. Mitteilung an das Obergericht.

Zürich, 20. März 2018

Im Namen der Kommission

Der Präsident:
Erich Bollinger

Die Sekretärin:
Franziska Gasser

* Die Kommission für Planung und Bau besteht aus folgenden Mitgliedern: Erich Bollinger, Rafz (Präsident); Theres Agosti Monn, Turbenthal; Antoine Berger, Kilchberg; Pierre Dalcher, Schlieren; Jonas Erni, Wädenswil; Martin Hübscher, Wiesendangen; Christian Hurter, Uetikon a. S.; Andrew Katumba, Zürich; Cornelia Keller, Gossau; Christian Mettler, Zürich; Christian Müller, Steinmaur; Martin Neukom, Winterthur; Sonja Rueff, Zürich; Josef Wiederkehr, Dietikon; Thomas Wirth, Hombrechtikon; Sekretärin: Franziska Gasser.

Begründung

Die Abrechnung des Kredites für die Erweiterung und Umstrukturierung des Obergerichts wurde von der Kommission für Planung und Bau sachlich geprüft und für korrekt befunden. Die zu Beginn ungenügende Funktionalität von Heizung und Lüftung konnte korrigiert werden. Die Nachbesserungen sind Teil der Abrechnung, die Kosten wurden dem Planer unter Abzug der Ohnehin-Kosten verrechnet.

Die Kommission beantragt mit Beschluss vom 20. März 2018 einstimmig, diese Abrechnung zu genehmigen: Die Aufwendungen entsprechen dem Auftrag des Kantonsrates.